

AU MONT DES OLIVIERS ? DES VOIX DANS LA NUIT...

Cette nuit au mont des oliviers des phénomènes étranges ce sont produits.

Les riverains de Gethsémani se sont plaints d'avoir entendu des voix qui semblaient venir du ciel ainsi que des lueurs inhabituelles. Un groupe d'homme étaient monté en fin de soirée. On peut se poser la question pourquoi sont ils monté là haut et ont-ils rejoint quelqu'un ? Leur chef a d'ailleurs été interpellé en début de matinée par des gardes armées.

MIRACLE OU MAGIE NOIRE AU MONT DES OLIVIERS

Ce matin au mont des oliviers lors de l'arrestation d'un certain Jésus de Nazareth nous avons assisté à une étrange scène. Alors que les gardes étaient venus interpeler Jésus, un de ses amis a voulu le défendre et avec une épée a tranché l'oreille du serviteur du grand prêtre. Mais Jésus refusa cette acte de violence et s'approcha du blessé, lui toucha l'oreille et comme par magie ou par miracle l'oreille fut guéri.

DERNIERE NOUVELLE:

Nous n'avons pas bien compris ce qui c'est exactement passé mais il semblerait que ce soit un de ses amis qui l'ai livré au grand prêtre et de plus par un baiser, un signe pas très bien adapté à une trahison.

INTERVIEW D'UN SERVITEUR DE LA SALLE

« Hier soir, mon maître m'avait demandé de m'occuper de la salle du 1er étage. Comme c'est la coutume chez nous, je devais laver les pieds des 13 convives, or à ma grande stupeur, c'est leur chef, celui qui s'appelait Jésus, qui leur a lavé les pieds à chacun et essuyé à l'aide d'un linge qu'il avait noué autour de sa ceinture. Mais certains étaient choqués et surtout un qui s'appelait Simon Pierre ! Maintenant si les maîtres prennent la place des serviteurs, c'est le monde à l'envers ! »

DES ÉVÈNEMENTS ÉTRANGES

Alors que nos reporters pensaient préparer tranquillement la fête de la Pâque, des événements surprenants ont eu lieu jusqu'en soirée où le calme est enfin revenu.

Cela a commencé avec la mise à mort de 3 condamnés. Cet après-midi, Jésus de Nazareth a été conduit au Golgotha où ont lieu habituellement les exécutions par crucifixion. Les soldats lui ont fait porter sa croix jusqu'au sommet de la sinistre colline. Mais épuisé, il tombe à plusieurs reprises. Un groupe de personnes le suit tristement pendant que d'autres l'insultent en riant. Finalement on le crucifie avec les deux autres.

Le plus extraordinaire est qu'à l'instant où ce Jésus a poussé un grand cri en mourant, un tremblement de terre a secoué tout Jérusalem. Les soldats qui surveillaient les exécutions en ont été très impressionnés, au point que leur chef s'est exclamé « Vraiment, c'était le fils de Dieu ! ».

On raconte qu'au même moment le rideau du Saint des Saints du Temple s'est déchiré d'un seul coup de haut en bas. Le cimetière a été fortement ébranlé et on a retrouvé des tombes ouvertes. Plusieurs témoins ont affirmé avoir revu vivantes des personnes mortes depuis des

Qui est cet homme ?



Dimanche dernier, un homme mystérieux a été acclamé en entrant dans Jérusalem, sur le dos d'un âne. Nous ne savons pas encore qui est cet homme.

Les gens ont déposé leurs manteaux sur sa route, d'autres, des feuillages coupés de la campagne. Ceux qui le suivaient criaient : « Hosanna ! Béni soit celui qui vient au nom du seigneur ! ».

La foule était si dense que nous n'avons pas pu nous approcher de lui.



Notre envoyé spécial a interviewé Rose-Marie une habitante de Jérusalem :

Hugo : « Avez-vous vu la scène ? »

Rose-Marie : « Oui bien sûr, j'y ai participé. »

Hugo : « Pourquoi acclamez-vous ainsi cet homme ? »

Rose-Marie : Parce qu'il fait des miracles, on en parle dans toute la Galilée, c'est notre Sauveur ! »



Notre envoyé spécial (Alexandre), a pu interviewer un de ses amis :

Alexandre : « Connaissez-vous cet homme ? »

Disciple : « oui, je suis un de ses disciples. »

Alexandre : « Qui est-t-il ; comment s'appelle-t-il ? »

Disciple : « C'est Jésus de Nazareth, il est le Messie, c'est le fils de Dieu ! C'est celui que nous attendons depuis lonetemps !!! »

INTERVIEW DU PROPRIETAIRE DE LA SALLE

« Hier soir ma salle du 1er étage était réservée, pour un groupe de 13 personnes. Ils voulaient faire le repas pascal mais ils m'ont demandé que du pain et du vin ! Un homme qui devait être leur chef a partagé lui-même ce pain et ce vin entre ses amis, en disant d'étranges paroles. Je n'ai pas tout compris mais il parlait d'alliance, de royaume, de corps et de sang... J'ai eu très peur ! »

INTERVIEW DE PIERRE, A LA VIE, A LA MORT !

« Cela fait maintenant 3 ans que je connais Jésus, que je le suis dans tous ses déplacements, que j'écoute sa parole et son enseignement. Je suis sûr que c'est le Messie, avec lui, je suis prêt à aller en prison et même jusqu'à en mourir ! Alors moi je vous dis, s'il y en a un qui le suivra toujours, C'EST MOI ! »

années. Ces rumeurs étonnantes circulent dans tout Jérusalem, semant une grande confusion.

TÉMOIGNAGE DE SIMON

De retour des champs, je suis tombé en pleine agitation du côté du Golgotha. On amenait un condamné au supplice. Des soldats m'ont interpellé, et j'ai bien eu peur. Mais ils voulaient simplement que je donne un coup de main au condamné qui n'arrivait plus à porter la poutre sur laquelle il allait être crucifié. Ce pauvre gars était bien épuisé. J'ai porté ce bois, mais je ne suis pas resté là-haut. Je n'aime pas ce genre de spectacle. Avec tout ça, je ne sais pas où est passée ma bêche.

TÉMOIGNAGE DE VÉRONIQUE

Jésus semblait être très fatigué. Il avait le visage couvert de sueur, de poussière et même de sang. J'ai pris mon fichu et j'ai essuyé son visage. Et maintenant, regardez, ça a laissé une marque, on dirait qu'on voit son visage, vous ne trouvez pas ça bizarre ?

UNE AFFAIRE MENÉE TAMBOUR BATTANT

On entend toujours les gens se plaindre des lenteurs de la justice, mais le procès du dénommé Jésus de Nazareth montre à l'évidence avec quelle efficacité nos dirigeants savent maintenir l'ordre dans notre belle ville de Jérusalem. Ce galiléen a été arrêté la nuit dernière au jardin des Oliviers. On se rappelle qu'il y a quelques jours, il s'était fait acclamer par la foule près des portes de la ville.

Marcus, notre reporter, a suivi pas à pas son procès.

Les gardes ont tout d'abord conduit ce Jésus chez le grand Prêtre. Des témoins à charge se sont présentés. Jésus aurait affirmé pouvoir détruire le Saint Temple de Dieu et en trois jours, le rebâtir. De plus, il aurait affirmé être le fils de Dieu. L'homme a maintenu ces propos insensés devant le Grand Conseil, qui a considéré qu'il s'agissait d'un outrage et d'une provocation blasphématoire telle que l'accusé mérite la mort. Les membres du Conseil et les gardes, exaspérés, l'ont roué de coups et lui ont craché au visage, avant de le faire conduire au palais de notre vénéré Gouverneur Pilate.

Après avoir écouté la foule grossissant rapidement aux abords du palais, Ponce Pilate a pris l'accusé à part pour une conversation personnelle : « -Es-tu le Roi des Juifs ? ». Jésus a cette étrange et mystérieuse réponse : « Ma royauté n'est pas de ce monde ». La conversation tourne court car l'accusé refuse de répondre aux autres questions du gouverneur.

Pilate ne trouve pas de motif clair de condamnation et souhaite faire relâcher le prisonnier. Il retourne alors vers la foule très excitée amassée devant le palais. C'est alors que la foule se met à hurler pour la condamnation à mort de ce Jésus, et la libération de Barrabas, agitateur et accusé de meurtre, bien connu des services de renseignements. Afin de ramener le calme, Pilate décide de satisfaire la foule en faisant exécuter Jésus par crucifixion et en relâchant Barrabas.

Marcus

INTERVIEW D'UN GALILÉEN

On se rappelle qu'au moment de son arrestation, Jésus de Nazareth était entouré de quelques disciples. Un de nos enquêteurs a repéré un individu installé dans la cour de la maison du Grand Prêtre, et qui semblait très intéressé par le sort de Jésus de Nazareth.

-A vous entendre, vous êtes originaire de Galilée. Connaissez-vous l'homme arrêté cette nuit, et que l'on juge maintenant ?

- Non, je ne le connais absolument pas, vous dites n'importe quoi, je ne l'ai jamais vu. Arrêtez vos délire !

Après ces paroles, l'individu, visiblement troublé, est sorti précipitamment. Notre enquêteur n'a pas pu le rattraper.

INTERVIEW EXCLUSIVE DE BARRABAS

A sa sortie de prison, Barrabas a été accueilli par des amis enthousiastes. Notre envoyé sur place a pu lui parler quelques instants.

-Alors Barrabas, quelle heureuse surprise, n'est-ce pas ? Nous avons bien cru que vous alliez être exécuté !

-C'est incroyable ! Et je ne connais même pas ce type, Jésus ! Qu'est-ce qu'il a bien pu faire de pire que ce dont on m'a accusé !? Et puis je m'en fous après tout. En tout cas, je suis bien content ! Et croyez-moi, je vais faire la fête avec mes amis jusqu'à ce soir et toute la nuit !